

En 2018, Colombia deforestó 197.159 hectáreas de bosque

Medio Ambiente 10 Jul 2019 - 10:11 AM

Por: - Redacción Vivir

Según el IDEAM, en 2018 Colombia perdió 197.159 hectáreas de bosque, el equivalente a dos veces Bogotá.



Para el año anterior (2017) la deforestación alcanzó las 219.973 hectáreas, según el IDEAM. / FCDS

El Ideam, encargado de calcular la cantidad de bosque que pierde Colombia, anunció este miércoles que Colombia perdió 197 150 hectáreas de bosque en



.....

ENTENDIDO

bosque natural que estaban amenazados por esta problemática.

Las regiones

En cuatro de las cinco regiones del país disminuyó la deforestación: Amazonas, Andina, Caribe y Pacífico. Específicamente, la Andina presentó la mayor reducción de superficie deforestada con el 23,5%, es decir, 8.656 hectáreas menos que en 2017, pasando de 36.745 hectáreas a 28.089 hectáreas.

En la Amazonía, la deforestación disminuyó en 5.971 hectáreas, pasando de 144.147 hectáreas deforestadas en 2017 a 138.176 hectáreas en 2018. Sin embargo, continúa siendo la región más deforestada del país (concentra el 70% de toda la problemática). De hecho, de los cinco departamentos más deforestados, cuatro son amazónicos. **La lista la encabeza Caquetá, sigue Meta, Guaviare, Putumayo y Antioquia.** Para el caso de Caquetá cabe aclarar que la deforestación se redujo en 13.000 hectáreas, y en Meta aumentó en 8.000. Así mismo, **Caribe tuvo una reducción de 4.288 hectáreas** (27,3%) y el Pacífico de 6.020 hectáreas (44,6%).

Los municipios y Parques Nacionales

25 municipios concentran el 76% de la deforestación nacional. A pesar de que encabezan la lista, la deforestación en los municipios de San Vicente del Caguán, Cartagena del Chairá y San José del Guaviare disminuyó en 15.915 hectáreas respecto al año 2017, lo que representa el 70% de la reducción registrada en 2018. Los Parques Nacionales Naturales perdieron 21.046 hectáreas.



ENTENDIDO



Nuevos puntos de deforestación

Si bien la noticia alivia a más de uno, las cifras sacan a la luz nuevas alertas. El monitoreo identificó nueve núcleos de deforestación en el país. El departamento que encabeza la problemática es Caquetá, específicamente, en las Sabanas de Yarí y el Bajo Caguán. Pese a su urgencia, este departamento redujo en 13 mil hectáreas la deforestación en comparación con 2017.

Los otros ocho puntos identificados son el norte del departamento del Guaviare y el sur del meta, Putumayo, Meta, que concentra la tala en Mapiripán. Luego la Serranía de San Lucas, en el nororiente de Antioquia y el sur de Bolívar, el Catatumbo, Arauca y el norte del Pacífico son territorios que continúan en rojo en el monitoreo realizado por el Ideam.

Las causas

El principal motor de la pérdida de bosque en el país, según el Ideam, es la praderización orientada a la usurpación y acaparamiento de tierras, siembra de cultivos de coca, malas prácticas de ganadería extensiva, extracción ilícita de minerales y madera, construcción de vías no autorizadas por el Estado, ampliación de la frontera agrícola en áreas no permitidas y tala ilegal, quemas e incendios provocados, en ese orden.

Temas relacionados



ENTENDIDO

Le puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

Doctor revela: "Es como un limpiador para su intestino"

Nutravia

Esta invención japonesa te permite hablar 43 idiomas

MUAMA Enence

El traductor instantáneo es un éxito rotundo e nuestro país, la idea es genial

Instant Voice Translator

Contador, independizarte es posible con un software gratis.

Siigo

¿Un inspector multó a una conductora por exceso de belleza? | ELESPECTADOR.COM

Maduro a Guaidó: "No se tomará el poder ni por las buenas ni por las malas" | ELESPECTADOR.COM

